

Fecha 22.06.2009	Sección Primera/Falla de origen	Página 2
----------------------------	---	--------------------

Bajo Reserva

Todo indica que ni con la ayuda de sus poderosos aliados en la campaña: el luchador **Atlantis**, el conductor **Alfredo Adame** y la modelo **Isabel Madow**, el candidato a diputado federal panista, **César Nava**, podrá cumplir su deseo de ser el coordinador de la bancada del PAN en la próxima Legislatura. **Nava**, el otrora poderoso secretario particular del presidente **Felipe Calderón**, parece no entrar en los planes del líder nacional de su partido, **Germán Martínez**. La semana pasada **Germán** estuvo en Jalisco para darle un empujoncito a **Francisco Ramírez Acuña**, quien ha manifestado su interés por ser el coordinador. Por sí misma, esa visita no serviría para descartar a **Nava**. Sin embargo, **Germán** fue claro. Cuando la prensa local le preguntó sobre los posibles nombres del próximo coordinador en San Lázaro sólo mencionó al propio **Ramírez Acuña**, a **Francisco Salazar Sáenz**, a **Javier Usabiaga** y a **Josefina Vázquez Mota**. **Nava**, al igual que **Ramírez Acuña**, busca el voto para ser diputado, en tanto que los demás llegarán como plurinominales. El presidente del PAN se había comprometido a que el próximo coordinador será un diputado de mayoría, no plurinominal, aunque ese compromiso no estaba firmado ante notario.

Nos adelantamos que hoy el Sistema de Observación por la Seguridad Ciudadana (México SOS), presidido por **Alejandro Martí**, hará su primer informe de los candidatos que han aceptado firmar ante notario público sus compromisos. Nos aseguran que la convocatoria de **Martí** al Pacto Nacional Ciudadano "Mi voto por tu compromiso" ha

tenido tan buena aceptación que ha superado en número y contenido las expectativas previstas por el propio promotor.

La acogida ha sido tan numerosa que hay una gran cantidad de propuestas establecidas por cada candidato que hace necesario que los especialistas de Lupa Ciudadana realicen un minucioso análisis de cada una y que validen que cumplan con el requisito legal de haber sido registradas ante notario público. El orden de aparición de los candidatos será en función de la fecha en que realizaron sus respectivos registros.

Rafael Acosta, mejor conocido como **Juanito**, se ha convertido en el personaje de la elección. Aunque la fama le llegó de manera intempestiva ya tuvo tiempo de mandar a hacer sus tarjetas con el logo del PT, una estrella amarilla y la foto con **Andrés Manuel López Obrador**. **Juanito** las obsequia a la menor provocación.

Apunte final. Nos juran que en la Secretaría de Educación Pública viene una sacudida. El director del Instituto Nacional de Infraestructura Educativa, **Eduardo Bravo**, dejó hace un par de días su cargo al frente de esa institución, luego de los señalamientos de que el programa de construcción y equipamiento de las escuelas se encuentra rezagado. Hasta ahora, se dice que será **Eduardo Romero Hicks**, hermano del ex gobernador de Guanajuato y actual director del Conacyt, **Juan Carlos Romero Hicks**, quien llegará a ocupar esa cartera.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504

